

# *Santiago de Cuba accueille le bateau vénézuélien portant de l'aide humanitaire*

---



Santiago de Cuba, 13 oct. (RHC).- Les autorités de Santiago de Cuba ont accueilli ce matin à l'aube le Tango 63, battant pavillon du Venezuela, avec à son bord 300 tonnes d'aide humanitaire pour les sinistrés de l'ouragan Matthew.

Lazaro Exposito, président du Conseil provincial de la Défense à Santiago de Cuba, Nancy Acosta, vice-présidente du Conseil provincial de la Défense à Guantanamo et René Mesa, ministre cubain de la construction, présidaient la cérémonie d'accueil.

Nancy Acosta a remercié les autorités vénézuéliennes de cette aide solidaire. Elle a rappelé que c'est dans les moments les plus difficiles qu'on connaît les véritables amis.

Au nom du président Nicolas Maduro, Milagros Rodriguez, conseillère à l'ambassade du Venezuela à Cuba, a souligné que ce don était fait avec un grand amour et beaucoup de solidarité.

Le don du Venezuela consiste en un lot important de camions, de machines et de matériaux de la construction pour la réparation de logements et de routes.

Cet important geste de solidarité nous parvient seulement une semaine après que l'ouragan Matthew s'abatte avec une force dévastatrice sur l'extrême Est de notre île.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/108600-santiago-de-cuba-accueille-le-bateau-venezuelien-portant-de-laide-humanitaire>



**Radio Habana Cuba**